✓ CHARLA SOBRE LA PREVENCION DEL USO DE DROGAS

Preocupados por la situación de nuestra juventud nos propusimos realizar una charla sobre la prevención del uso de las drogas a jóvenes hijos de asociados y al grupo juvenil.





✓ DÍA DE LAS MADRES

Como es ya una tradición nuestra cooperativa realiza todos los 4 de diciembre de cada año el homenaje a las madres asociadas. El acto fue amenizado por el grupo Alma Interiorana de Celso Quintero. Hubo una asistencia de 186 madres asociadas, la madre homenajeada fue la asociada Migdalia Mitre quien se hizo acreedora de una silla mecedora.



